

# Regierungsratsbeschluss

vom 30. November 2021

Nr. 2021/1760

## **Voranschlag 2022 Stellungnahme des Regierungsrates zum Antrag der Finanzkommission vom 24. November 2021 zur Kantonsratsvorlage SGB 0175/2021**

---

### **1. Ausgangslage**

Das Finanzdepartement unterbreitet den Antrag der Finanzkommission vom 24. November 2021 zum Voranschlag 2022 zur Beratung und Beschlussfassung.

Der Beschlussesentwurf enthält die von der Finanzkommission an der Sitzung vom 24. November 2021 ebenfalls gutgeheissene Vorlage zur Prämienverbilligung (SGB 0205/2021), vorbehaltlich der Genehmigung durch den Kantonsrat.

### **2. Erwägungen**

Der Regierungsrat nimmt Kenntnis davon, dass zusätzlich zu den bereits in den Budgetnachträgen des Regierungsrates vom 25. Oktober 2021 enthaltenen Kürzungen weitere Kürzungsanträge unterbreitet wurden.

Der Regierungsrat kann diesen Änderungsanträgen mehrheitlich zustimmen.

Mit der Kürzung des Voranschlages vom Amt für Informatik und Organisation (AIO) ist die Regierung nicht einverstanden. Die Begründung, dass das AIO seine Reserven auflösen soll, wird zu einem bereits jetzt bekannten Nachtragskredit führen, welcher die Rechnung 2022 belasten wird. Der Voranschlag 2022 wird somit um 0,8 Mio. Franken zu gut dargestellt.

### **3. Beschluss**

Der Regierungsrat lehnt die Kürzung vom Amt für Informatik und Organisation (AIO) ab. Im Übrigen stimmt der Regierungsrat den Anträgen der FIKO zu, soweit dies nicht bereits erfolgt ist.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

## **Beilagen**

Antrag der Finanzkommission vom 24. November 2021

Beilage 1 zum Antrag der Finanzkommission: Korrigierter Beschlussesentwurf

Beilage 2 zum Antrag der Finanzkommission: Finanzkennzahlen in der Übersicht

Beilage 3 zum Antrag der Finanzkommission: Budgetkorrekturen 2022

## **Verteiler**

Regierungsrat

Departemente

Staatskanzlei

Amt für Finanzen

Kantonale Finanzkontrolle

Parlamentsdienste (2; bal, gre)

Aktuarin Finanzkommission (15; zur Weiterleitung an die Mitglieder der Finanzkommission)

Traktandenliste Kantonsrat